

Alista Senado recorte en 2019

Claudia Guerrero

Una vez puesta en marcha la primera etapa de austeridad, el Senado se alista para aplicar nuevos recortes presupuestales en el gasto de 2019.

El proyecto que los legisladores enviarán a la Cámara de Diputados para su aprobación en diciembre busca un ahorro de mil 464 millones de pesos, lo que significaría una reducción del 30 por ciento en comparación con el gasto contemplado al inicio.

Los cálculos planteados por la Legislatura anterior señalaban que la Cámara Alta podría gastar el próximo año más de 5 mil 203 millones de pesos.

La reducción que Morena pretende proponer al resto de los grupos parlamentarios es dejar el presupuesto de egresos del Senado en sólo 3 mil 740 millones de pesos, casi la misma cantidad ejercida en 2013.

De los mil 464 millones de pesos que se podrían recortar, 696.8 millones corresponden a recursos humanos, 622.6 millones al pago a senadores, 85 millones en recursos materiales, 17.3 millones a comunicación social, 17 millones a informática y telecomunicaciones, 13 millones en el Instituto Belisario Domínguez y 5.6 millones al centro de capacitación.

Para conseguirlo, los morenistas pretenden mantener la eliminación de privilegios y erogaciones excesivas en la administración del Senado y el gasto de los legisladores, grupos parlamentarios, órganos de gobierno, comisiones legislativas y servidores públicos de mando.

En esa línea, no se contratarán seguros de gastos médicos mayores para legisladores ni se realizarán depósitos para el seguro de separación individualizado.

También se aplicarán reducciones a las asignaciones o subvenciones dirigidas a los grupos parlamentarios y se mantendrá la reducción en los techos presupuestales para la contratación de personal para asesorías de senadores y comisiones.

Para el próximo año se pretende mantener la restricción de viajes y comisiones al extranjero. Adicionalmente, se compactarán los grupos de legisladores que representarán a México en convenciones, cumbres o reuniones parlamentarias.

Aunque desde agosto se anunció la salida de mil 900 trabajadores y asesores de la pasada Legislatura, a quienes se han pagado liquidaciones millonarias, la pretensión del Senado es continuar con la compactación de estructuras, por lo que se podría registrar una nueva disminución de plazas en las áreas administrativas, técnicas o parlamentarias.

El proyecto contempla la puesta en marcha de una adecuación de niveles salariales.

"Mediante un acuerdo de voluntades, sería posible reducir el ingreso o salario del trabajador por lo que se refiera las prestaciones que se definan y calcular, aplicar y pagar sobre el monto total que se disminuya una liquidación", indica.

"En este caso se respetará el sueldo base sobre cuál sería la recontractación correspondiente".

En cuanto a los servidores públicos de mando, también se busca profundizar en las medidas de austeridad, por lo que noviembre próximo se elaborará un nuevo programa de ajuste para 2019.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 8 de octubre de 2018

